

DISTINCTION ENTRE MODIFICATION MAJEURE ET MODIFICATION MINEURE

Voici comment distinguer les modifications majeures et mineures apportées aux épreuves.

Une **modification majeure (maj.)** est définie comme une correction pouvant avoir un impact sur le résultat de l'élève si elle n'est pas apportée.

Exemple : Ajout d'un élément de réponse dans le corrigé, modification d'une tâche, ajout d'une annexe utile pour la tâche, modification de la pondération, etc.

Une **modification mineure (min.)** est une correction apportée à l'épreuve qui n'a pas d'incidence sur le résultat de l'élève.

Exemple : Mise en page, rectification orthographique, norme typographique, etc.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec l'équipe BIM (bim@grics.ca).

A = Épreuve ajoutée

R = Épreuve révisée (maj. ou min.)

D = Épreuve retirée ou abandonnée

E = Épreuve de situation

P = Épreuve pratique

T = Épreuve de connaissances pratiques

AMÉNAGEMENT DE LA FORÊT / DEP 5306

VERSION

229-342	Qualité des bois abattus Rétroaction : Commission scolaire du Pays-des-Bleuets Cahier du candidat : ajout du bloc d'identification	TA (2)	R min.
---------	---	--------	--------

ASSISTANCE À LA PERSONNE EN ÉTABLISSEMENT ET À DOMICILE / DEP 5358

VERSIONS

251-724	Approches relationnelles Origine : Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys	PD-1 TD-1	A
	Origine : Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys	TD-2	A
251-802	Soins de fin de vie Rétroaction : BIM-FP à partir de la rétroaction de la Commission scolaire Lester-B.-Pearson Cahier du candidat : ajout d'une directive avant les situations cliniques n ^{os} 2 et 3, reformulation des questions 3, 4, 5, 6A et 6B et correction de coquilles Clé de notation : correction de coquilles	TA	R maj.
	Rétroaction : BIM-FP Cahier du candidat : ajout d'une directive avant les situations cliniques n ^{os} 2 et 3, reformulation des questions 3, 4, 5, 6A et 6B et correction de coquilles à la question 2 Clé de notation : correction de coquilles à la question 2	TB	R maj.

ASSISTANCE À LA PERSONNE EN ÉTABLISSEMENT ET À DOMICILE / DEP 5358

VERSIONS

251-802	Soins de fin de vie Origine : Commission scolaire Lester-B.-Pearson Adaptation française : BIM-FP	TC	A
251-824	Soins liés à la réalité clinique de la clientèle Rétroaction : BIM-FP Grille d'observation : correction en lien avec la règle de verdict et correction d'une coquille à un élément d'observation du critère 4.1 Cahier du candidat : déplacement d'une information relative à l'étape 3 vers l'étape 4	PA	R maj.
	Rétroaction : BIM-FP Guide : correction d'une coquille aux pages 2 et 4	PB	R min.
	Rétroaction : BIM-FP Guide : correction d'une coquille à la page 4	PC	R min.

CARROSSERIE / DEP 5372

VERSION

345-506	Intégration au milieu de travail Origine : BIM-FP Validation : Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois	EA	A
---------	---	----	---

CUISINE (MISE À JOUR 2019) / DEP 5311

VERSION

404-594	Fruits et légumes Rétroaction : BIM-FP Guide (tâche 2) et Cahier du candidat (tâche 2) : correction d'une coquille	PA	R min.
---------	---	----	--------

DÉCORATION INTÉRIEURE ET PRÉSENTATION VISUELLE / DEP 5327

VERSION

479-174	Proposition d'habillages de fenêtres, de lits et de rembourrages légers Origine : Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys	PA	A
---------	--	----	---

ÉLECTRICITÉ / DEP 5295

VERSIONS

254-992	Santé et sécurité sur les chantiers de construction Rétroaction : BIM-FP Guide : correction d'une coquille à la page 5	EA	R min.
283-477	Circuits de dérivation résidentiels Rétroaction : BIM-FP Modifications dans l'ensemble de l'épreuve	PD TD	R maj.
283-494	Transformateurs triphasés Rétroaction : BIM-FP Conversion d'une épreuve en deux parties vers une épreuve pratique	PA	R maj.
	Rétroaction : BIM-FP Conversion d'une épreuve en deux parties vers une épreuve pratique	PB	R maj.

LANCEMENT D'UNE ENTREPRISE / ASP 5361

VERSIONS

446-501	Profil entrepreneurial Origine : Commissions scolaires English-Montréal, Lester-B.-Pearson et Riverside Adaptation française : BIM-FP	EA	A
446-512	Modèle d'affaires Origine : Commissions scolaires de Saint-Hyacinthe et de la Seigneurie-des-Mille-Îles Rétroaction : BIM-FP Cahier d'évaluation : correction d'erreurs dans les pondérations Guide et Cahier du candidat : remplacement du terme « session de <i>coaching</i> » par « rencontre avec l'enseignant »	PA PA	A R maj.

MÉCANIQUE DE MACHINES FIXES / DEP 5359

VERSIONS

367-478	Mise en marche et opération d'une installation de réfrigération Origine : Commission scolaire de la Riveraine	PA	A
367-526	Contrôle d'une installation de réfrigération Origine : Commission scolaire de la Riveraine	PA	A

MÉCANIQUE DE VÉHICULES DE LOISIR ET D'ÉQUIPEMENT LÉGER / DEP 5367

VERSION

219-664	Travaux d'atelier Origine : Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais	PA	A
---------	---	----	---

SANTÉ, ASSISTANCE ET SOINS INFIRMIERS (MISE À JOUR 2016) / DEP 5325

VERSION

254-714	Pharmacothérapie Origine : Commission scolaire Lester-B.-Pearson Adaptation française : BIM-FP	PD	A
---------	---	----	---

SECRÉTARIAT / DEP 5357

VERSIONS

460-515	Révision de textes en français Rétroaction : Commission scolaire des Trois-Lacs Clé de notation et Fiche de travail : correction d'une coquille au paragraphe 5	PD	R min.
460-526	Traitement des textes Rétroaction : BIM-FP Clé de notation, Cahier des annexes (Annexe IV) et fichier Guide-conseils : modifications apportées à l'ensemble du texte en lien avec la licence des droits d'auteurs provenant de l'Autorité des marchés financiers	PB	R min.
460-554	Gestion documentaire Rétroaction : Commission scolaire des Patriotes Clé de notation : corrections appropriées aux réponses des fiches de travail n ^{os} 1, 2 et 3 Fiche de travail n ^o 2 : ajout d'une précision Documents pour les tâches 1 et 3 : ajout et correction de certaines dates en lien avec les documents	PD	R maj.

460-605	<p>Production de lettres Rétroaction : Commission scolaire des Trois-Lacs Clé de notation et Cahier du candidat : correction de coquilles</p>	PB	R min.
---------	--	----	--------

MAJOR MODIFICATION VS. MINOR MODIFICATION

A **major modification (maj.)** is defined as a correction that has an impact on the student's results if it is not made. Example: addition of an item to the Correction Key, modification of a task, addition of an Appendix required for the task, a change to the marking scheme, etc.

A **minor modification (min.)** is a correction that has no direct impact on the student's results. Example: instruction deleted, page formatting, spelling, typo error, etc.

If you have questions, do not hesitate to communicate with our BIM team (bim@grics.ca).

File Extensions

A = Addition
R = Revision (maj. or min.)
D = Withdrawn or Deleted

E = Participation Assessment Evaluation
P = Practical Examination
T = Practical Knowledge Examination

INSTITUTIONAL AND HOME CARE ASSISTANCE / DEP 5858

VERSIONS

751-702	Occupation and Training Process Feedback: Lester B. Pearson School Board Minor modifications and formatting throughout the examination	EA	R min.
751-802	End-of-Life Care Feedback: Lester B. Pearson School Board Candidate's Booklet: Modifications to Clinical Situations 2 and 3, reformulation of Questions 3, 4, 5, 6A and 6B and responses Correction Key: Modifications to answers accordingly to changes	TA	R maj
	Feedback: Lester B. Pearson School Board and BIM-FP Guide: Correction of typographical error Candidate's Booklet: Modifications to Clinical Situations 2 and 3, reformulation of Questions 3, 4, 5, 6A and 6B and responses Correction Key: Modifications to answers accordingly to changes	TB	R maj.
	Feedback: BIM-FP Candidate's Booklet: Modifications to Clinical Situations 2 and 3, reformulation of Questions 3, 4, 5, 6A and 6B and responses Correction Key: Modifications to answers accordingly to changes	TC	R maj.

SECRETARIAL STUDIES / DEP 5857

VERSIONS

960-572	Designing Presentations Feedback: Riverside School Board Evaluation Form: Correction of weighting for criterion 3.1 Minor formatting throughout the examination	PA	R maj.
---------	---	----	--------

SECRETARIAL STUDIES / DEP 5857

VERSIONS

960-623	Handling Cash Origin: Commission scolaire des Affluents English Adaptation: Lester B. Pearson School Board	PB	A
	Origin: Lester B. Pearson School Board	PC	A

STARTING A BUSINESS / ASP 5861

VERSION

946-501	Entrepreneurial Profile Feedback: BIM-FP Guide: Correction of typographical error Modifications and reformulation of questions. Minor formatting throughout the examination.	EA	R min.
---------	---	----	--------